

total normal

Informationen für Mitglieder und Freunde der Lebenshilfe Ludwigshafen am Rhein

Ausgabe 02/2013

VERSCHIEDENES

Herbstball 2013 des Club 86

Am Samstag, den 19.10.2013 war es wieder soweit!

Der Club 86, ein Freizeitverein für Jugendliche und Erwachsene mit geistiger Behinderung, veranstaltete einen traditionellen Herbstball im Heinrich-Pesch-Haus in Ludwigshafen. Neben einem bunten Rahmenprogramm sorgte die Band „Stadlighst“ für eine fröhliche Stimmung. Voller Elan. Die tausend Gäste, eine Tanzgruppe von Menschen mit Behinderung aus Ludwigshafen und Umgebung, tanzten einen Tanz vor. Der Zauberer „Magic Arwayou“ begeisterte sein Publikum mit großartigen Zauberkünsten und als Überraschungsgäste führten ehrenamtliche Be-



treuer des Club 86 einen lustigen Loewengang vor. Den ca. 200 Gästen wurde neben einem kurzen Rahmenprogramm auch eine Tombola gespielt, die mit vielen attraktiven Preisen bestückt war. Dazu gehörten auch einige Hauptpreise, wie ein Hundeaufzug für 3 Personen oder 4 Eintrittskarten für die Show „Afrika, Afrika“. Der Abend war wieder ein gelungener Erfolg und alle hatten viel Spaß und Freude.

Juliane Schlich;

Lucas Nirmaier (FSJ – Behindertenseelsorge)

